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DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

A Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, da Assembleia Legislativa do RN, 
aprovou importantes projetos do deputado 
Ubaldo Fernandes em abril. Entre eles, o PL nº 
31/2023, que proíbe a retenção de macas do 
Samu, Corpo de Bombeiros e outras unidades 
móveis nos hospitais, visando agilizar o retorno 
das ambulâncias e melhorar o atendimento 
emergencial. Também foram aprovadas quatro 
matérias de valorização da cultura potiguar, 
reconhecendo como patrimônios históricos e 
culturais a Paróquia de Nossa Senhora de 
Lourdes (Campo Redondo), as escolas de 
samba Malandros do Samba e Balanço do 
Morro, e instituindo o Dia Estadual do 
Cordelista, em 21 de outubro, em homenagem a 
Antônio Francisco.

ASSEMBLEIA APROVA PROJETOS DE 
UBALDO EM DEFESA DA CULTURA E 
DA SAÚDE 

Boa notícia para os moradores de Extremoz! 
A esperada recuperação da RN-303, que liga a 
Redinha à Praia de Santa Rita, será iniciada em 
breve. O deputado Ubaldo Fernandes, 
procurado pelo vereador Dicinho e lideranças 
locais, cobrou a obra junto à Caern, recebendo 
a garantia que estrada será restaurada. A 
RN-303 é uma via essencial para a economia 
local, sendo utilizada por bugueiros, 
comerciantes, motoristas e turistas que 
transitam diariamente entre a Redinha e a Praia 
de Santa Rita. A recuperação da estrada 
promete melhorar o acesso, facilitar o 
transporte e impulsionar o turismo na região, 
beneficiando diretamente a população. “Esta é 
uma conquista importante para todos que 
dependem dessa via”, ressaltou. 

RECUPERAÇÃO DA RN-303: VITÓRIA 
PARA EXTREMOZ E REGIÃO

Em 25 de abril de 2025, a governadora Fátima Bezerra sancionou a Lei nº 12.139, de autoria do deputado Ubaldo Fernandes 
criando o “Selo AmigoPet” no Rio Grande do Norte. A certificação reconhece estabelecimentos comerciais que permitem a 
entrada e permanência de animais de estimação acompanhados de seus tutores. Para obter o selo, o local deve atender a pelo 
menos um requisito, como oferecer área específica para os pets, água potável, treinamento de funcionários e respeito à 
legislação vigente. O selo terá validade de dois anos, podendo ser renovado. Estabelecimentos certificados poderão usá-lo em 
sua comunicação visual e redes sociais. 

SANCIONADA LEI QUE QUE INSTITUI 
O "SELO AMIGOPET" NO RN

No dia 27 de abril, o deputado Ubaldo Fernandes visitou a região do Vale do Açu, com agenda em Carnaubais e Assú. A 
programação iniciou com um café da manhã com a vereadora Tassinha, o prefeito Gleudinho, o vice-prefeito Wanderley 
Mendes e secretários municipais. Em seguida, visitou o Hospital Maternidade Santa Luzia, onde anunciou a destinação de uma 
emenda de R$ 130 mil para a compra de uma nova ambulância, visando melhorar os serviços de emergência. A agenda 
encerrou em Assú, onde o deputado prestigiou o 1º Circuito das Águas, evento cultural promovido por Karol Siqueira e Junior 
Siqueira. Ubaldo reafirmou compromisso com o desenvolvimento regional e apoio a iniciativas que beneficiem a população.

UBALDO REFORÇA INVESTIMENTOS 
PARA SAÚDE EM CARNAUBAIS E ASSÚ



No dia 28 de abril, o deputado Ubaldo Fernandes participou de audiências para promover o desenvolvimento do Rio Grande 
do Norte. Pela manhã, se reuniu no Departamento de Estradas de Rodagem (DER) para discutir o recapeamento de rodovias 
essenciais, como a RN-003 e as RNs-118, beneficiando várias localidades e melhorando a segurança e o transporte. À tarde, 
participou de reunião na Cehab, com o diretor-presidente Pablo Thiago, para tratar de projetos habitacionais, incluindo a 
continuidade do programa Minha Casa Minha Vida em Campo Redondo. E destacou a importância de garantir moradias dignas 
para famílias em condições precárias, reforçando compromisso com qualidade de vida no estado.

Durante o Abril Azul, mês de conscientização sobre o autismo, o deputado estadual Ubaldo Fernandes celebra importantes 
conquistas para a inclusão das pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA). Ele é autor de duas leis recentemente 
sancionadas: a Lei nº 11.762/24, que estabelece sanções para quem discriminar pessoas com TEA na administração pública 
estadual, e a Lei nº 11.771/24, que obriga a realização de Sessão Azul, com adaptações sensoriais, nos cinemas do RN, 
garantindo o acesso de todos à cultura. Com essas medidas, o deputado reforça seu compromisso com a inclusão, o 
acolhimento e a transformação social, buscando mais respeito e dignidade para a comunidade autista no estado.

UBALDO REFORÇA COMPROMISSO 
COM INFRAESTRUTURA E HABITAÇÃO 
NO DER E CEHAB

UBALDO AVANÇA NA LUTA 
PELA INCLUSÃO DE PESSOAS 
COM AUTISMO NO RN

Mesmo não sendo membro da Comissão de 
Saúde da Assembleia Legislativa, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes teve papel central 
na audiência pública no dia 29 de abril, que 
debateu sobre seu Projeto de Lei nº 31/2023, 
propondo o fim da retenção de macas de 
ambulâncias nos hospitais do RN. A prática, 
comum no Walfredo Gurgel, tem impedido o 
socorro de novos pacientes pelas ambulâncias. 
“Nosso projeto é uma resposta à dor das 
famílias que perdem entes queridos por falta de 
socorro. É preciso garantir fluxo para salvar 
vidas”, defendeu. Foram ouvidos Luiz Roberto 
(Samu Natal), Geraldo Neto (diretor do 
Walfredo), Alexandre Mota (secretário estadual 
de Saúde), entre outros especialistas.

UBALDO FERNANDES DEFENDE FIM DA 
RETENÇÃO DE MACAS NO WALFREDO 
GURGEL

Ubaldo Fernandes esteve na SEMARH em 
abril, acompanhado da vereadora Aracelly 
(Galinhos), do ex-prefeito João de Deus (São 
Pedro do Potengi) e do servidor Fábio, para 
tratar da manutenção de dessalinizadores. Eles 
foram recebidos pelo secretário Paulo Varela e 
apresentaram demandas urgentes, como o 
conserto de equipamentos parados há mais de 
dois meses em Galinhos e a necessidade de 
intervenções em São Pedro. O secretário se 
comprometeu com um cronograma 
emergencial e envio de equipe técnica já na 
primeira semana de maio. Também foi discutida 
a instalação de um novo dessalinizador em 
Galinhos, com entrega prevista para agosto, 
ampliando o acesso à água de qualidade no 
município.

UBALDO ARTICULA SOLUÇÃO PARA 
DESSALINIZADORES DE GALINHOS E 
SÃO PEDRO DO POTENGI 



Durante a sessão plenária do dia 9 de abril, o 
deputado estadual Ubaldo Fernandes 
anunciou que a sede do ITEP, que será 
transferida da Ribeira para o bairro Dix-Sept 
Rosado, dará lugar a uma Central do Cidadão. 
A medida garante a manutenção de serviços 
públicos no bairro histórico. Ubaldo destacou 
que oficializou o pedido ao Gabinete Civil, em 
reunião com representantes do ITEP, das 
Centrais do Cidadão e da Secretaria de 
Administração, e celebrou o atendimento da 
solicitação. Segundo o parlamentar, a 
permanência de um equipamento público na 
Ribeira é essencial para evitar o esvaziamento 
do bairro. Ele agradeceu ao Governo pela 
sensibilidade em atender a demanda.

UBALDO ANUNCIA QUE GOVERNO 
GARANTE CENTRAL DO CIDADÃO NA 
RIBEIRA

No sábado, 12 de abril, o deputado estadual 
Ubaldo Fernandes visitou São Paulo do 
Potengi, acompanhado do secretário de 
Agricultura e ex-vereador Kekel de Titico. A 
agenda teve como foco acompanhar ações do 
mandato e reafirmar o compromisso com a 
população local. Entre as conquistas está a 
extensão da rede de abastecimento de água 
da comunidade Manjericão, viabilizada por sua 
emenda parlamentar, uma vez que destinou 
recursos para dois veículos: para o PSF (R$ 50 
mil) e outro para a Educação (R$ 70 mil), frutos 
da articulação com Kekel. Durante a visita, o 
deputado passou por comunidades 
beneficiadas, dialogou com moradores e 
destacou a parceria com lideranças para levar 
melhorias concretas à zona rural.

UBALDO REFORÇA INVESTIMENTOS 
EM SAÚDE, EDUCAÇÃO E 
ABASTECIMENTO D’ÁGUA EM SÃO 
PAULO DO POTENGI
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O deputado estadual Ubaldo Fernandes segue reafirmando seu compromisso com os municípios potiguares e, 
recentemente, recebeu lideranças de Santo Antônio e Água Nova para tratar de demandas importantes. No dia 12 de abril, o 
vereador Aldair Bike levou ao parlamentar solicitações como a melhoria da RN que liga Santo Antônio à Serrinha e reforço na 
saúde pública. Já representando Água Nova, Guilherme de Avaci pediu a perfuração de poços tubulares para comunidades 
rurais. Ubaldo garantiu articulação com o Governo do Estado para atender aos pleitos. “Seguimos trabalhando em parceria para 
garantir os direitos e o bem-estar do povo”, destacou o parlamentar.

UBALDO FERNANDES REFORÇA COMPROMISSO COM SANTO ANTÔNIO E ÁGUA NOVA

O Rio Grande do Norte avança na 
modernização da saúde com a Lei nº 
12.130/2025, de autoria do deputado 
Ubaldo Fernandes, que institui o Cartão 
Digital de Vacinação. Sancionada em 16 de 
abril, a nova lei já está em vigor. A ferramenta 
permitirá que os potiguares acessem, pelo 
celular ou internet, dados como fabricante 
da vacina, lote, local, data de aplicação e 
previsão da próxima dose. 
Estabelecimentos de saúde públicos e 
privados serão responsáveis por alimentar 
o sistema. “É um avanço necessário para 
garantir mais segurança, praticidade e 
controle na imunização”, destacou. A 
digitalização também auxiliará o SUS no 
planejamento de campanhas e na gestão 
de vacinas. A regulamentação será feita 
pelo Executivo.

GOVERNO SANCIONA PROJETO DE 
UBALDO E RN TERÁ CARTÃO 
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UBALDO REFORÇA CAMPANHA DE DOAÇÃO AO FUNDO ESTADUAL DA PESSOA IDOSA

Durante o mês de abril, o deputado estadual Ubaldo Fernandes, presidente da Frente Parlamentar em Defesa da Pessoa 
Idosa da Assembleia Legislativa, intensificou a campanha "Apoie as Pessoas Idosas", lançada em 2021. O objetivo é incentivar a 
doação de parte do Imposto de Renda devido para o Fundo Estadual da Pessoa Idosa do RN (FUNEPI). A campanha busca a 
doação de até 6% do imposto devido por Pessoas Físicas e 1% por Pessoas Jurídicas, sem custos adicionais para o contribuinte. 
Para realizar a destinação, basta escolher a opção "Doações Diretamente na Declaração" no Imposto de Renda, lembrando que 
a opção está disponível apenas para quem faz a declaração completa. 

UBALDO PARTICIPA DA XXIV MARCHA 
DOS GESTORES E LEGISLATIVOS 

MUNICIPAIS EM BRASÍLIA

O deputado estadual Ubaldo Fernandes marcou presença na XXIV 
Marcha dos Gestores e Legislativos Municipais, realizada em Brasília 
de 22 a 25 de abril. O evento, o maior encontro de Legislativos 
Municipais da América Latina, fortalece o municipalismo e permite o 
intercâmbio de experiências e ideias. Ubaldo destacou a importância 
da união de líderes municipais para construir um Rio Grande do Norte 
mais forte e justo. O tema deste ano, “A Transformação das Cidades 
Passa Pelas Câmaras Municipais”, reflete o papel fundamental do 
Poder Legislativo na transformação das cidades. O deputado 
reafirmou seu compromisso com o desenvolvimento de cada 
município do estado.


